

Artikel vom 25.04.2022

Tag des Baumes

Wir pflanzen einen Baum in Aretsried



Am 25. April, dem Tag des Baumes, konnten wir einen schönen Zierapfel in Aretsried pflanzen. "Bäume stehen für Nachhaltigkeit und Zukunft und lassen die Menschen die Jahreszeiten miterleben!" Beteiligt an der Pflanzaktion waren Michael Menner (2. Bgm. in Fischach), Ortsvorsitzende Ines Penzhorn sowie Christian Sirch vom Musikverein Aretsried und die Markträte Dr. Peter Wunderer, Martin Böck, Michael Bob und Udo Ziegelmeier.